



Dezember 2017- Infobrief

Weihnachten ist vorbei, das neue Jahr hat noch nicht angefangen, aber die Tage werden schon wieder länger!

Das Jahr 2018 wird wieder viel Freinetisches für uns bereithalten.

Gleich in der erste Woche nach den Ferien, der Stammtisch der Freinetgruppe Wien:

11. Jänner 2018: Fertigstellen der Stempel um 17 Uhr auf der PH Wien, 1100 Ettenreichgasse (Achtung! Geänderte Zeit und anderer Treffpunkt!)

Ebenfalls schon bald, das Ostertreffen – eine pädagogische Fachtagung zum Thema „Unterricht nach den Prinzipien der Namensgeber Élise und Célestin Freinet:

23. März bis 27. März 2018 in Schloss Laubegg, von den SteirerInnen organisiert. Weitere Infos siehe: www.freinet2018.jimdo.com

Den Statuten des österreichweiten Vereins **Freinet Kooperative Österreich (FreinÖ)** entsprechend, **steht bei diesem Ostertreffen die Wahl eines neuen Vorstandes bzw. die Wiederwahl des alten Vorstandes an!**

Auch das freinetische Sommeratelier in Ysper wird wieder stattfinden:

3. Juli bis 8. Juli 2018 in der HLA 3683 Yspertal
<https://sommeratelier.wordpress.com/>

Von **29. Jänner bis 11. Februar** gibt es dafür eine **ONLINE-Nachmeldefrist**

Kaum ist diese Fortbildung vorbei, muss man sich neuerlich auf die Reise begeben; zum XXII. RIDEF, 2018 in Schweden:

Von Samstag, 21. bis Sonntag, 29. Juli 2018 in Ljungskile an der Westküste von Schweden, 65 km nördlich von Göteborg. <http://www.ridef.one/en/>

Ingrid Schierer, Obfrau
im Namen des Vorstandes
schinge@tmo.at